



RENCONTRE avec Julien ABSALON organisée par le Conseil Régional de Lorraine

Notre **TEAM DN3** étant classé de « haut niveau » 2015 est suivi spécialement par le CONSEIL REGIONAL DE LORRAINE. Cet organisme, représenté par Philippe LOUBIGNAC organisait le lundi 28 décembre 2015 une rencontre avec **Julien ABSALON**, membre de la « Team Lorraine » qui comprend tous les grands athlètes de la région, de toutes les disciplines.

Avec nous, le **TEAM MEUSE** profitait de la séance de travail et des bons moments conviviaux de cette journée particulière.

Le rendez-vous de l'intervention était fixé au Champ de Mars à REMIREMONT, pour aller rouler sur les sentiers bien techniques vers l'ancienne descente « des Abbesses » et le parcours du cross-country de la Coupe de Lorraine.

Julien s'est présenté à nos jeunes participants avec sa gentillesse, sa disponibilité et nous l'en remercions. Tous, petits et grands ont apprécié après l'atelier travail : **la séance photos, les selfies, la signature des dédicaces**, en présence de :

- Philippe LOUBIGNAC, secteur sport à la REGION LORRAINE
- Jean-Claude CLAUDEL, Président du COMITE REGIONAL DE CYCLISME DE LORRAINE
- et même le Docteur Bernard DAUM, Médecin Fédéral



Pour le Team : Arthur BEUREY, Coline CLAUZURE, Lison LIARDET, Arthur LIARDET, Bryan RANSLANT, Julien SEYER

Référent technique : Sébastien BOTEREL

Les jeunes compétiteurs : Luc BALANDIER, Nicolas CUNCHE, Louis LIARDET, Julien LOGEARD, Antoine PEIGNE, Loïc TISSERAND.

Les accompagnateurs : Benoit et Madeleine GASPARETTI, Daniel BEUREY, Xavier LIARDET, Raphaël PEIGNE

Merci au CONSEIL REGIONAL DE LORRAINE pour cette jolie initiative, et pour leur aide au club bien entendu.

